

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  
vom 25.10.2021

### **Schau auf die Rohre**

„Ich frage die Staatsregierung:

Wie beurteilt die Staatsregierung die Initiative „Schau auf die Rohre“, wie lange soll die Initiative fortgeführt werden und falls sie demnächst auslaufen sollte, warum?“

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

Die Staatsregierung beurteilt die Initiative „Schau auf die Rohre“ positiv. Die Initiative endet im Januar 2022. Derzeit wird die Möglichkeit der Verlängerung um ein weiteres Jahr geprüft. Es ist geplant, ein neues Kampagnenkonzept zu erarbeiten unter Berücksichtigung verschiedener Aspekte wie beispielweise einer verstärkten Verknüpfung mit Fachthemen, neuen Möglichkeiten der Öffentlichkeitsarbeit sowie der zukünftigen Projektleitung und Finanzierung.